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早いもので、もう６月になりました。地域・保護者の皆様

には、平素より本校教育推進に格別のご支援、ご協力をいた

だき誠にありがとうございます。また、ＰＴＡの役員様を中

心に、教育後援会の入会につきまして大変お世話になりまし

た。重ねて御礼申しあげます。

さて、学校は中間テストを終え、一学期の折り返しになり

ます。お陰様で、生徒達はこの２ヶ月で一歩ずつ確実に成長

していてくれてる実感があります。過日(５月１７、１８日)

の中体連春季大会や吹奏楽祭でも、日頃の練習の成果を発揮

してくれました。

中体連春季大会結果 （５月１７・１８日開催）

サッカー １回戦 0－ 10 秦荘中 バレーボール １回戦 0－ 2 八幡中

ソフトボール １回戦 6－ 1 愛知中 野球 １回戦 2－ 6 浅井中
２回戦 0－ 10 仰木中

ソフト 男子団体 １回戦 3－ 0 長浜西中 女子団体 １回戦 シード

テニス ブロック 準決勝 2－ 0 木之本中 ブロック 準決勝 2－ 0 西浅井中
優勝 決勝 2－ 1 浅井中 優勝 決勝 2－ 1 木之本中

個人 中川・小倉 優勝 個人 山岡・小森 優勝

柴田・松田 準優勝 杉野・櫻井 ３位

浦辻・山城 ３位 吉田・三國 ３位

能勢・高村 ベスト８ 野村・陰山 ベスト８

赤井・前田 ベスト 16
県大会団体 １回戦 0－ 3安土中 県大会団体 １回戦 0－ 3瀬田北中

個人 中川・小倉 ベスト 16 個人 山岡・小森 ベスト８

剣道 男子団体 １回戦 8/4－ 0/0 甲西中 女子団体 １回戦 7/4－ 0/0 日野中
ベスト 16 ２回戦 1/0－ 4/2 甲良中 ３位 ２回戦 1/1－ 0/0 水口中

３回戦 3/2－ 2/0 松原中
個人 ２回戦敗退 準決勝 2/2－ 6/4 愛知中

個人 野川帆乃香 ベスト 16

柔道 男子団体 １回戦 0－ 5 志賀中 女子団体 予選リーグ 3－ 0 近江兄弟社中
予選リーグ 0－ 3 粟津中

個人 山岡 美空 ３位

陸上競技

片桐 美波 四種競技 1942点 ４位 荒木 まどか １年１００ｍ 14"78 ７位

※個人情報の取り扱いにはご留意をお願いします。



次に、春季総体を終えての、各部活動顧問の思いをお伝えします。

野球部 畑中

野球部の生徒たちは練習に対してまじめに取り組み、練習したことはすぐに自分の物にできる能

力を持っていることに感心しています。

春の大会は惜敗し、生徒にとって、また、私自身にとっても非常に悔しい結果となりました。し

かし、その敗戦で得た、練習・学校生活での課題、①細かなところにこだわりを持って取り組もう

②謙虚な姿勢を持ち続けよう ③日々「変化」していこう、を継続して取り組んでいき、チーム

全員のレベルアップにつなげていきたいと考えています。そして、特に３年生には技術・気力とも

に、最高の夏を迎えてもらえるように全力でサポートしていきます。

柔道部 内藤・上野

１年生６人が入部し部員が１０人になり、今回の大会では男女とも団体戦に出場することができ

ました。初めての大きな大会に出場した１年生は、ひとまわり大きな体格の相手に果敢に挑みまし

た。男子は一回戦志賀中に惜敗、女子は近江兄弟社に３勝で勝ち、粟津中に惜敗しました。個人戦

では、緊張もあり思い通りの試合運びができず、悔しい思いをした選手が多い中、一年生の山岡 美

空さんが積極的な押さえ技で三位入賞できました。大会開会式で柔道は技と心を磨く競技であると

聞きました。柔道のできる環境に感謝し、日々向上心をもって取り組んでいきたいです。

ソフトボール部 松江・五井

大会直前の練習試合を雨で流し、調整が十分でない中で臨んだ春の大会でした。エースが本来の

ピッチングができない中、初戦はバックがそれをカバーする守りと少ないチャンスを確実に得点に

つなげる攻撃ができ、見事初戦を突破することができました。しかし、２日目は序盤から自分たち

のソフトボールができず、ミスから失点を重ねコールド負けとなってしまいました。技術面よりも

精神面で弱い部分が出てしまった結果なので「克己心」という部訓に今一度立ち返り夏の大会では

自分たちの力を最大限発揮できるよう頑張っていきたいと思います。

男子ソフトテニス部 竹中・河野

秋の大会で自分たちの力を十分に発揮できずに敗れてしまった反省を生かし、「大会で力を出す

ためにはどうすれば良いか」をみんなで考え、練習に励んできた。一番多く出た意見が、「普段か

ら声を出す」であり、キャプテン・副キャプテンを中心に良く声かけができた。その結果、春の大

会では秋以上の結果を出すことができた。しかし、県大会ではやはり自分たちの戦いができずに敗

れてしまったので、心と技術と体力を更に鍛え、また、自分たちの持ち味である元気さを今以上に

出し、夏に向けて努力していきたい。

陸上競技部 草野

結果として、３年片桐 美波さんが四種競技（１００Ｈ・走り高跳び・２００ｍ・砲丸投げ）で、

自己新の点で４位に入った。また、１年女子 100 ｍで、荒木まどかさんが、７位に入賞した。女子
４×１００ｍＲでも通信陸上標準記録突破した（中川 花さん・東溪 梨可さん・荒木まどかさん・

片桐 美波さん）。さらに、夏季標準記録突破した選手が３名、通信陸上も４種目有る。もう少しで

片桐 美波さんの３位以内が実現する可能性もある。１年生も初めての大会で、記録を残してくれた。

よりいっそうの今後の記録更新が期待される。

顧問としては全ての部員が自己新を次回の記録会で出していけるように、また夏季大会・通信陸

上に出られるようにサポートしていきたい。

No.５に続きます。


